

## Pressemitteilung

---

### **100. erfolgreiche Wirbelsäulen-Operation in der Orthopädischen Kinderklinik in Aschau**

*Jede Operation ein Gewinn an Lebensqualität für betroffene Kinder und Jugendliche*

**Aschau, 03.08.2022 – Die Experten der Wirbelsäulenchirurgie der Orthopädischen Kinderklinik in Aschau sind spezialisiert auf die Operation komplexer Erkrankungen der kindlichen Wirbelsäule. Am 25.07.2022 konnten sie die 100.ste erfolgreiche Wirbelsäulen-Operation, bei einem 14-jährigen Jungen mit einer stark verkrümmten Wirbelsäule (Kyphoskoliose), durchführen.**

Dr. med. habil. Bronek Boszczyk, Chefarzt der Wirbelsäulenchirurgie in der Orthopädischen Kinderklinik in Aschau sagt. „100 erfolgreiche Wirbelsäulen-Operationen bedeuten für 100 Kinder und Jugendliche neue Bewegungsmöglichkeiten, weniger Schmerzen und ein neues Lebensgefühl. Ein operativer Eingriff an der kindlichen Wirbelsäule ist eine große Operation und in der Regel die einzige Möglichkeit, schwere Erkrankungen oder Fehlbildungen zu korrigieren und die Wirbelsäule zu stabilisieren.“

Die hochkomplexe und moderne Wirbelsäulenchirurgie ergänzt das Leistungsspektrum der Orthopädischen Kinderklinik in Aschau um einen wichtigen Aspekt in der Behandlung schwerer Erkrankungen und Fehlbildungen des kindlichen Bewegungsapparates. „Von der Diagnose über die konservative und operative Therapie bis hin zu Rehabilitationsmaßnahmen können wir das gesamte Spektrum der Kinderorthopädie abdecken“, erklärt Stefan Schmitt, Geschäftsführer von Kind im Zentrum Chiemgau.

Dr. med. Florian Paulitsch, Chefarzt in der Kinderorthopädie, ergänzt: „Für uns steht die individuell beste Therapie für jedes Kind im Mittelpunkt unserer Tätigkeit. Dass wir dabei alle Möglichkeiten ausschöpfen können, freut uns und macht uns sehr stolz.“ Für die hohe medizinisch-therapeutische Expertise ist die Orthopädische Kinderklinik in Aschau weit über die Landesgrenzen hinweg bekannt.

Über KiZ – Kind im Zentrum Chiemgau

KiZ – Kind im Zentrum Chiemgau ist die Dachmarke für die Einrichtungen der Behandlungszentrum Aschau GmbH im Chiemgau und den angrenzenden Landkreisen. Neben der renommierten orthopädischen Kinderklinik für die Behandlung komplexer Fehlstellungen des Bewegungsapparats (Hüfte, Knie, Fuß, obere Extremitäten oder Wirbelsäule) gehören die heilpädagogischen Zentren in Aschau, Piding und Ruhpolding dazu. Drei Frühförderstellen in Wasserburg, Traunstein und Piding mit ihren Außenstellen und ambulanten Angeboten sowie ein Kindergarten mit Krippe und ein Wohnheim runden das Angebot für Kinder und Jugendliche mit Beeinträchtigungen oder Entwicklungsverzögerungen ab. KiZ beschäftigt etwa 600 Mitarbeiter:innen und behandelt, pflegt und fördert jährlich rund 5.000 Kinder und Jugendliche. Die gemeinsame

27.07.2022



## Pressemitteilung

---

Mission von KiZ ist es, seit bei als 100 Jahren, die individuellen Bedürfnisse der jungen Menschen mit den unterschiedlichen Leistungen unter Berücksichtigung der gemeinsam christlichen Werte nachzukommen.

### Pressekontakt für Rückfragen:

Name: Christina Schmotz

Position: Assistenz d. Geschäftsführung

Tel.: 08052 171 0

E-Mail: [info@kiz-chiemgau.de](mailto:info@kiz-chiemgau.de)

Webseite: [www.kiz-chiemgau.de](http://www.kiz-chiemgau.de)